

## Kreisrundbrief Januar 2010

Liebe Freundinnen und Freunde,

Nun hat das neue Jahr mit lautem Getöse auf der politischen Bühne begonnen. Die schwarz-gelbe Koalition hat einen sauberen Fehlstart hingelegt und die beiden kleinen Koalitionsparteien FDP und CSU poltern heftig gegeneinander. Sicherlich auch, um von ihren eigenen Problemen abzulenken. Die ruinösen Geschäfte der Bayerischen Landesbank werden für die CSU immer mehr zu einem Debakel. Die FDP wiederum möchte von einer Spende in Millionenhöhe seitens des Hoteliers August Baron von Finck ablenken, nachdem sie im Wachstumsbeschleunigungsgesetz die Senkung des Mehrwertsteuersatzes auf Hotelübernachtungen durchgesetzt hat. Derweil wächst die Staatsverschuldung in ungeahnte Höhen. Die Krankenkassen erheben Zusatzbeiträge und die Kanzlerin verhandelt mit den Kernkraftwerksbetreibern um eine Verlängerung der Laufzeiten.

Auch in Landshut hat es im Vorfeld der OB-Wahl die ersten Misstöne gegeben, da die Verwaltung über ein mögliches Vorziehen der Wahl favorisierte, ohne den Stadtrat oder die Kandidaten der Opposition darüber zu informieren. Eine Entscheidung über diesen vorgezogenen Termin wäre von Seiten der Regierung erst im März gefallen, was monatelange Planungsunsicherheit bedeutet hätte. Nun scheint es aber beim 10.10. als Wahltermin zu bleiben und wir können den Wahlkampf wie bisher geplant vorbereiten.

Der AK Wahl hat sich im Januar bereits getroffen. Es wurden zwei Arbeitsgruppen gebildet. Arbeitsgruppe 1 erstellt die Homepage, die Arbeitsgruppe 2 erarbeitet Plakate, Flyer, Werbematerialien. Ich lege gerade einen Verteiler an. Wer beim letzten Treffen nicht dabei war und noch in den Verteiler aufgenommen werden möchte, melde sich bitte bei mir. (hedwig.borgmann@t-online.de)

Nun zu den Terminen im Februar. Dieser Monat ist der kürzeste im Jahr, daher ist die Termindichte besonders groß und es gibt einige Highlights.

### **27. Januar:**

18.00 Uhr: AG Homepage, Gasthaus zur Wildgans Klötzlmüllerstr.6

20.30 Uhr: AG Plakate, Flyer, Give aways (Sprüchli Gruppe) am gleichen Ort

### **1. Februar:**

**15.00 Uhr:** Die Gegner der **B15 neu** treffen sich vor dem Rathaus, um gegen den Weiterbau der **B15 neu** zu protestieren. Anlass zu dieser **Demonstration** ist die Verkehrskonferenz für den Bundestagswahlkreis Landshut /Kelheim. Eingeladen hat der CSU Abgeordnete Dr. Wolfgang Götzer die Bürgermeister der Region sowie als Stargast den Bundesverkehrsminister Peter Ramsauer. Bitte kommt zahlreich.

**19.00 Uhr:** Kreisversammlung im Bernlochner Clubraum. Aufgrund der hohen Termindichte im Februar haben wir beschlossen, die Kreisversammlung vom 2.2. auf den 1.2.vorzuverlegen. Es sind noch einige organisatorische Dinge zu regeln. Bitte kommt pünktlich damit wir um 20.00 Uhr fertig sind und Eikes Vortrag lauschen können.

### **20.00 Uhr: Drama Landesbank – Ein Fass ohne Boden?**

Vortrag von Eike Hallitzky im Bernlochner Clubraum zu den ruinösen Geschäften der Bayerischen Landesbank. Im Abschluss daran gibt es Gelegenheit zu Fragen und zur Diskussion.

### **2.Februar:**

**19.00 Uhr: Jahreshauptversammlung der Grünen Jugend** mit Neuwahlen. Ort: Gasthaus Krenkl.

### **5.Februar**

**18.00 Uhr: Eröffnung des Wahlkreisbüros** , Regierungsplatz 545. Alle Grünen sind natürlich herzlich eingeladen.

## **9. Februar**

18.00 Uhr AK Wahl im Gasthaus zur Wildgans, Klötzlmüllerstr. 6

## **10. Februar:**

**20:00 Uhr: Stadteiltreff Bayerwaldsiedlung** in der Gaststätte Bayerwald. Die Grüne Stadtratsfraktion lädt ein zur Diskussion über die 09 Unterführung und eine verbesserte Radanbindung der Bayerwaldsiedlung an die Stadt.

## **17. Februar: Politischer Aschermittwoch der Bayerischen Grünen** im Bernlochener Saal

**9.00 Uhr: Einlass**

**9.55 Uhr: Beginn**

Als Hauptredner treten auf Dieter Janecek, Margarete Bause, Dr. Thomas Keyßner und Cem Özdemir. Für gute Stimmung und Unterhaltung sorgt wieder die Couplet- AG

Soweit die Termine für den Februar. Bitte merkt euch schon mal einige weitere Termine vor. Vom 18.3. bis 21.3 findet wieder die Umweltmesse statt. Es werden wieder Freiwillige gesucht, die für einige Stunden den Standdienst übernehmen. Ich schicke das Formular einfach mit, so dass jede/r überlegen kann, wann er/sie mitmachen kann. Bitte einfach bei Rosi Steinberger melden. (Tel: 464789, mail: [steinberger@toni-hofreiter.de](mailto:steinberger@toni-hofreiter.de))

Wie ihr alle in der Zeitung gelesen habt, verhandelt die Bundesregierung mit der Kernkraftwerksbetreibern über eine Laufzeitverlängerung der Kernkraftwerke. Die Entscheidung soll im Oktober 2010 fallen. Bis dahin sollen alle Kernkraftwerke, auch die, die unmittelbar vor der Abschaltung stehen, weiterlaufen. Um unserer Forderung nach einem Ausstieg so, wie er vor Jahren vereinbart wurde, Nachdruck zu verleihen plant ein breites Anti-Atombündnis bundesweite Demonstration am 24.4. mit einer Menschenkette von Brunbüttel nach Brokdorf.

Am 16.1. haben wir 30 Jahre Grüne gefeiert. Allen, die zum Gelingen des Festes beigetragen haben, noch einmal herzlichen Dank. Bei der Sammlung für die Erdbebenopfer in Haiti wurden über 1000,- € gespendet. Vielen Dank an alle Spender/innen. Dr. Thomas Keyßner wird das Geld in Kürze an die Diakonie weiterleiten.

Mit grünen Grüßen

Hedwig Borgmann

Kreisvorsitzende Bündnis 90/Die Grünen  
KV - Stadt Landshut